

Le premier ministre du Vietnam est reçu par le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro.



La Havane, 27 mars (RHC)- Le premier ministre du Vietnam Nguyen Tan Dung a mis l'accent sur la rencontre qu'il a eue à la Havane avec le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro.

Il a également renouvelé sa gratitude envers le leader cubain pour l'appui donné à son pays durant les luttes de libération.

Le chef du gouvernement vietnamien a exprimé l'admiration qu'éprouvent le gouvernement, le Parti et le peuple vietnamiens pour Fidel Castro. Il a rappelé les hommages organisés dans son pays en 2013 à l'occasion du 40e anniversaire de sa première visite au Vietnam.

Auparavant, Nguyen Tan Dung s'était entretenu avec le président de l'Assemblée Nationale , Esteban Lazo et il avait déposé des gerbes de fleurs devant le monument érigé à la mémoire de notre Héros National José Martí sur la Place de la Révolution ainsi que devant le monument au Héros National du Vietnam Ho Chi Minh.

Dans des déclarations qu'il a faites à la presse, le premier ministre vietnamien a signalé :

“J'ai eu des conversations avec le camarade Fidel et j'ai transmis le message suivant : le Parti, le gouvernement et le peuple du Vietnam ont toujours dans leur cœur l'image de Fidel Castro .

Le Parti et le gouvernement du Vietnam veulent féliciter le peuple de Cuba avec lequel nous avons de bonnes relations. Il lutte, comme le fait le peuple du Vietnam pour bâtir un pays meilleur ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/18696-le-premier-ministre-du-vietnam-est-recu-par-le-leader-historique-de-la-revolution-cubaine-fidel-castro>



Radio Habana Cuba